
“みんなで築く安全・安心な街” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年を迎えて    恵み野西町内会会長 武藤 光一  

 

恵み野西町内会の皆様、新年あけましておめでとうございます。 

２０２２年は寅年です。江戸時代には虎の骨から作られた漢方薬

がコレラの治療薬として使用されるなど、虎は疫病よけを象徴する

動物といわれているそうです。今年は虎の力を借りて、良い年にし

たいものです。 

さて昨年は、町内会の地域支援事業として、恵み野商店会で使用

できる商品券を会員世帯に配布しました。配布に際しては区長さん

のお力をお借りしました。ありがとうございました。 

又、昨年 11 月にはライオン歯科様前の歩道に防犯カメラを設置し

ました。「防犯カメラ設置区域」という表示がありますので、相当な犯罪抑止効果があるの

ではと考えております。 

コロナの感染状況については、まだ分からない面もありますが、収束の方向であれば、町

内会活動についても感染対策をしながら再開していこうと思っています。 

寒さはこれからが本番です。会員の皆様におかれましては、十分に健康に留意され、2022

年が実り多き年になることを願っております。 

簡単ではありますが、新年の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恵み野西むつみ会   
 謹んで新年のお慶びを申し上げます。 
 すばらしい一年になりますよう、心からお
祈りしております。 
 本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

《１月の行事予定》 

6 日(木) 令和４年 新春交礼会 

20 日(木) 第２例会 

26 日(水) 恵老連・クラブ活性化及び 

友愛活動総合研修会⇒中止  

西むつみ会会長 沖野 菊二  
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対面会議で 

開催 
◎令和３年度役員選考委員会報告 

本来は会則第１７条に基づき、６月開催予定であった第２回役員会議で設置・互選する予

定でした。しかし昨年に続き、今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から役員会

議は中止となり、地区担当役員が輪番制を説明し役員選考委員会（１２名）を構成しました。 

10 月上旬から 12 月に入るまで恵庭市では感染者が出ていないことから、今年は通常開催

としました。当日は１１名が出席（委任状提出１名）、

委員長の山本 顕氏（２丁目）の進行で、退任役員・

再任役員・留任役員及び令和４年度の役員体制につ

いての提案及び議案を審議し、全会一致で同意をい

ただきました。 

この件については、役員会議にて承認を頂きまし

たので（提出議案第４号）、審議結果として定例総会

で推薦致します。 

 

◎役員会議報告 
 昨年１月に開催した令和２年度第１回役員会議か 

ら１年１１か月ぶりの通常開催となりました。 

参加資格者は 46 名（町内会役員 21 名・区長 25

名）。出席者 41 名と委任状提出者 5 名の合計 46 名。

全員参加で開催要件を満たし、会議は成立しました。 

令和３年度の総括とその反省を踏

まえた令和４年度の事業計画・予算

案について審議の結果、全ての議案

に承認をいただきました。 

提出議案第３号は上期町内会会費

の徴収月の改正案です。令和３年度

の書面総会で「２月は季節的に非常

に厳しいので変更できないか」との

要望があり、町内会で検討。町内会

の運営には支障が無いので、３月へ

変更する提案をしました。 

＝その他の質疑応答＝ 

・防犯カメラの増設の予定はあるのでしょうか？⇒犯罪の抑止効果などを１～２年は検証し

たい。個人情報の関係で特に住宅街については調整が難しいとの現実がある。 

・（会議費の予算の減額について）人的な交流は非常に大切な事。検討願いたい。⇒新型コ

ロナ感染は減少した状態ですが、直ちに以前と同じ状態で各行事を行うことは難しいとの考

えからでしたが、先の状況は不明で、人的交流の重要性も理解できますので内部で検討した

いと思います。 

・（パソコン購入予算について）パソコンの重要性や情報の保存などを考えたとき、スペッ

ク的にもう少し上級機種を選定しても良いのではないか。ウエブ会議等にも挑戦して頂きた

い。⇒デスクトップの利用実態等を精査し、更新による投資が過大になる事や過小になる事

が無いよう、総会に向けてご提案の趣旨を踏まえて検討します。 

・区によっては戸数が多く業務の負担がかなり大きい。軽減策を考えてほしい。 

役員会議 議題 

1．報告議案 第１号 令和３年度 活動報告 

2．報告議案 第２号 令和３年度 会計決算 

3．報告議案 第３号 令和３年度 上期監査報告 

4．提出議案 第１号 令和４年度 活動計画（案） 

5．提出議案 第２号 令和４年度 会計予算（案） 

6．提出議案 第３号 恵み野西町内会会則の一部 

改正（案） 

7．提出議案 第４号 令和３年度役員選考委員会 

報告（案） 

8．その他    

 

12 月 5 日 役員選考委員会 《西町内会館》 

12 月 12 日 役員会議 《恵み野会館 集会室》 
 



 

◎令和４年度定例総会・役員会議・班長会議の開催予定について 

１月 9 日(日)開催の定例総会をもって、令和３年度から令和４年度の区長・班長さんへの

任期交代となります。1 年間よろしくお願いいたします。昨年度の区長・班長さんにはコロ

ナ禍の中でイレギュラーな活動にも対応して下さいまして、ありがとうございました。お疲

れ様でした。 

 任期交代に伴い、役員会議（区長）と班長会議を開催します。夫々の仕事内容を解りやす

いように一冊に纏めたものを配布して説明する予定です。 

昨年度は新型コロナウイルス感染防止を考慮し、各種会議のほとんどを書面会議で行って

きました。１０月、１１月と恵庭市での感染者が抑えられていたことから１２月に開催され

た二つの会議を対面で通常開催しました。 

１月の総会・役員会議・班長会議も恵み野会館で通常開催する予定ですが、オミクロン株

の世界的な感染拡大が続いている中、日本でも都市部の市中感染が報道されている状況です。

書面会議への変更の可能性も考慮に入れ、感染状況を注視していく事になると思われますが、

会議に出席の際は、マスクの着用・入室前の検温・手指の消毒等の感染対策にご理解とご協

力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恵み野商店会商品券の有効期限は１月末日です! 
 

 「恵み野西町内会地域支援事業」として、昨年１０月下旬

から順次お届けしました、恵み野商店会加盟店でご利用いた

だける商品券（１，５００円分）がまだお手元にあるという

方はいらっしゃいませんか？ 

 有効期限が今月末までになっています。 
 ５００円券なので、ちょっとしたお買い物にも使えます。 

私たちが住む街でのお買い物やお食事、理美容にご利用く

ださい。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様からお預かりしていた歳末たすけ

あい募金１６６，０００円 (９０６戸) 

を、１２月６日に恵庭市共同募金委員会

へ納入しました。ご協力ありがとうござ

いました。  

        

＝令和４年度 恵み野西町内会、一般会員会費の月額について＝ 

 昨年度は一般会員様からは月額２００円で会費を領収しました。これは、  

コロナ禍で令和２年度に予定していた事業の殆んどが中止となり、代替事業  

もなかった為、繰越金が予定を上回った為の令和３年度に限った措置でした。  

 令和４年度は会則で定められた月額３００円に戻ります。  

 よろしくお願いいたします。  



《１月の行事予定》  

【注】(会)→会計部 (厚)→厚生文化部 
  

 

行  事  名 日   時 備   考 

令和３年度下期会計監査(会） 5 日(水)10：00～ 西町内会館 

令和４年度 定例総会 9 日(日)10:00～ 恵み野会館 活動室 

第 1 回 役員会議 16 日(日)10:00～ 恵み野会館 集会室 

第１回 班長会議 23 日(日)10:00～ 恵み野会館 活動室 

資源回収(厚) 23 日(日)  町内全域 

 

食育講演会 2021 が開催されました  

11 月 19 日（金）に恵庭市食育講演会 2021 を開催しました。 

 今回はテレビでおなじみの星澤幸子先生をお招きし、「食で育む子ども 

の未来～星澤流の食育、伝授します～」をテーマに、料理の実演や先生 

オリジナルの「食育紙芝居」を交えながら楽しくお話いただきました。 

 「家庭の食事は食育の基本。伝統的な和食の知恵を見直して」と子育 

て世代にエールを送り、和食に親しみが持てるよう、簡単にできる炊き 

込みご飯とみそ汁の実演が大変好評でした。ぜひお試しください。 

≪すぐに炊ける乾物ご飯≫ 4 人分     カロリー1 人当たり 382kcal/塩分 2.7g 

米（あれば五分つき米）    ２合 

切り干し大根        ３０g 

干し椎茸スライス    ひとつまみ 

細切り昆布       ひとつまみ 

ひじき         大さじ２杯 

なめ茸ビン詰め       小１瓶 

調味料 

 塩        小さじ 1/2 杯 

 しょうゆ      大さじ 1 杯 

 酒         大さじ 2 杯 

 

作り方 

 ⑴米は炊く 30 分前にといで、分量より少々多めの水に浸しておきます。 

 ⑵乾物となめ茸、調味料を全体に広げてのせてすぐ炊き始めます。 

 ⑶炊けたらすぐにへら返しをします。 

ポイント 

○乾物をのせたらすぐに炊き始めるのが美味しく仕上げるコツです。 

○調味料はお好みで調整してください。  

問い合わせ先 ： 恵庭市保健センター ☎ 0123-25-5700 

 


